



本格的な夏がやってきました

6月20日(木)にプール開きとなり、水しぶきをあげながら楽しむ元気な子どもたちの声が聞こえてきます。梅雨による雨が降ったと思えば、晴れると30度を超える暑さ…。体調を崩しやすい時期ですので、食事や睡眠をしっかりとって、乗り切ってください。また、水分補給も大切です。登校時には、多めのお茶かお水を持たせてくださいますよう、引き続きお願いいたします。

さて、プールでの事故や水難事故、熱中症等の報道が後を絶ちません。本校でも、安全管理に細心の注意を払って、水泳指導を行っているところです。具体的には、水中での指導と陸上からの監視を必ず行うこと、プールサイドの気温によっては、見学者を校舎内で対応すること、プールサイドでミストファン稼働させること等です。そして、いざというときにもすぐに対応できるよう、プールサイドへのAED配置や、教職員の救急シュミレーション研修も行っていきます。また、大プールが初めてとなる2年生は、怖さを感じることがないように、希望により小プールでの指導からスタートし、徐々に大プールに移行するようにしています。安全に配慮しながら、楽しい水泳学習に取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



笹っ子マナビエルはじまる

6月15日(土)は、今年度の土曜学習「笹っ子マナビエル」開講式と第1回の講座がありました。既に、登録は終わっていますが、今回もたくさんのお子どもたちが参加予定にしてくれています。マナビエルは、「学び」と「得る」を合わせた造語で、様々な体験から学んでほしいという願いからつけられています。開講式では、参加して、「なるほど!」と学ぶことができたならマナビエル①、帰ったあと、学んだことを記録しておくことができたならマナビエル②、さらに興味をもって、自分なりに調べてみるのができたならマナビエル③だよ、と話しました。マナビエル①～③の学び方は、自由です。興味に合わせて、学びを楽しんでほしいです。第1回目は、「ザ・オイオイズ」さんによる手話や聞こえない人の気持ちを学ぶ講座でした。動きのあるパフォーマンスやクイズ形式で、子どもたち

も学びに引き込まれていました。第2回は、6月29日(土)にNPO法人「あすの夢土木」さんによる、ドローンやVR体験、橋づくり等がありました。普段間近で見ることができない高所作業の様子等も見学できました。

※GoogleClassroom 配信版では、写真がカラーでご覧いただけます。



今年も開催決定! 『笹原まつり』

来る7月20日(土)〔雨天時は21日〕15時30分～19時の予定で『笹原祭り』が本校グラウンドで開催されることとなりました。子どもたち同士でも安心して楽しめる祭りをということで、明るい時間帯からの実施が予定されています。現在、主催の「コミュニティ笹原協議会」を中心に、準備がすすめられており、笹原中学校吹奏楽部による演奏や各種団体による模擬店が企画されています。楽しい夏のひとときとなることを願っています。